
Blues ist eine . Man sagt etwa „Bluus“.

Sie entstand um das Jahr 1900 in den USA.

Der Blues wurde von den schwarzen  erfunden.

Der Blues ist ursprünglich eine Form der .

Das Wort kommt vom englischen Wort „blue“, was so viel wie „traurig“ bedeutet.

Die Klagegesänge wurden von den  entwickelt,

die durch den Gesang ihr  klagten.

Später machte man eine Musikrichtung daraus.

Bekannte Blues-  sind zum Beispiel

John Lee Hooker, James Brown oder Robert Johnson.

Der  hat sehr viele Ein1üsse auf die Musik von heute.

Musikrichtungen wie Jazz, Soul oder Funk haben ihren  im Blues.

Oder im so genannten „Rhythm-and-Blues“, wie man später sagte.

Auch die  entstand zu Teilen aus dem Blues.

Viele wichtige Rock-Gruppen wie die Ro6ing Stones und Pink 

haben sich zu großen Teilen aus dem Blues beein1ussen lassen.
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	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


